

Départ à la retraite

M. René DesRosiers, directeur de l’Institut de pastorale de l’archidiocèse de Rimouski, a quitté ses fonctions la semaine dernière pour profiter d’une retraite bien méritée. Mgr Denis Grondin et les employés des Services diocésains ont marqué l’occasion lors d’un dîner au restaurant le jeudi 3 mai dernier. Retraite ne signifiant aucunement arrêt des activités, il est certain que M. DesRosiers continuera ses projets en cours. Une belle définition de la retraite, entendue récemment : «**La retraite, c’est continuer d’être occupé et cesser d’être préoccupé !**» Que cette nouvelle étape de vie vous apporte de nombreuses satisfactions!

Crédit photos Annie Leclerc



Lucie Dubé, René DesRosiers, Mgr Denis Grondin

